



CAMPANA PARA CONCIENCIAR SOBRE EL AHORRO DE AGUA

El Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente ha lanzado este mes la campaña "El agua nos da la vida. Cuidémosla" para concienciar a la población sobre la necesidad de ahorrar agua, realizando el mejor uso posible de este recurso escaso y valioso.

La campaña publicitaria de concienciación se desarrollará en televisión, prensa escrita, internet, redes sociales y también en espacios públicos. Apela a la responsabilidad de la ciudadanía para ahorrar agua, respetando al máximo este recurso y colaborando con pequeños gestos en sus hábitos cotidianos.

Por ello, la campaña pretende despertar la conciencia de que ahorrar agua es tarea de todos. Por ejemplo,

cerrar el grifo mientras nos lavamos los dientes o mientras nos enjabonamos en la ducha, es un ahorro para cada usuario y para el conjunto de nuestros embalses.

Poner la lavadora siempre completamente llena puede hacernos ahorrar más de 3.000 litros al mes. Un grifo

que pierda agua puede hacer que, al día, derrochemos hasta 30 litros. Tener en cuenta estas cifras puede hacernos más eficientes en el consumo de un bien escaso; y, por ello, la campaña busca recordar que el agua nos da la vida y debemos cuidarla. Algo que es posible con sencillos cambios de hábitos.

